
航空港区代表团一致认为，
报告站位新发展阶段、贯彻新发
展理念、融入新发展格局，全面总
结了我市党的建设和经济社会发
展成就，谋划了我市发展的宏伟
蓝图，明确了今后五年的重点工
作方向，是郑州在“两个确保”中
实现领跑的宣言书，具有很强的
指导性、针对性和可操作性。航
空港区将切实发挥主阵地主战场

主引擎作用，在郑州打造“四个高
地”中走前头、作表率。

下一步，航空港区要紧抓招
商引资和项目落地、构建创新生
态、完善“枢纽+开放”体系、核心
板块建设、安全发展和党的建设
等工作，推动中央决策、省委部
署、市委要求在航空港区条条落
实、件件落地，为郑州发展作出更
大贡献。

航空港区代表团

经开区代表团在审议报告时
认为，报告振奋人心，回顾过去五
年工作客观中肯，部署今后五年任
务目标明确，切合郑州实际，为未来
郑州当好“国家队”、提升国际化，在
国家中心城市中提质进位描绘了路
线图、指明了具体方向和发展路径，
具有很强的政治性、针对性和指导
性，是一份鼓舞斗志、提振信心的

报告，有助于全市上下进一步坚定
信心、知难而进、精准发力。

今后五年，经开区将聚焦“四个
高地”，发挥经开区主阵地、主战场、
主引擎作用，在“二次创业”中自我
加压、勇挑重担，锚定“十四五”2000
亿、20强的奋斗目标，为郑州打造
“四个高地”，实现“两化五强”，站稳
国家队、实现国际化贡献力量。

经开区代表团

新密市代表团在讨论审议报
告时一致认为，报告站位高远、理
念超前、思路清晰、目标明确。报
告通篇贯穿着中央、省委对郑州
发展的殷切期望和指向要求，贯
穿着对新阶段、新理念、新格局的
深刻理解和准确把握，是一个求
真务实、催人奋进的好报告。

报告中提出的聚力聚焦科技
创新打造核心竞争力、加快培育
以制造业为主体的县域经济体

系，以及打造国家黄河历史文化
主地标城市和具有广泛影响力的
国际文化旅游中心，具有很强的
前瞻性、针对性和指导性，为新密
谋划推进今后一个时期的发展指
明了方向、提供了遵循、划定了路
线。新密市将结合县域发展实
际，持续深化对报告精神的学习
理解，以更宽视野、更大格局谋划
发展，努力在郑州国家中心城市
现代化建设中作示范、走前列。

新密市代表团

登封市代表团在讨论审议报
告时一致认为，报告主题鲜明、目
标宏伟、任务明确，振奋人心、鼓
舞人心、深得民心。报告符合中
央和省委的决策部署，符合郑州
发展实际，是指引郑州今后一个
时期发展的总纲领，是全市实现
“十四五”良好开局的重要抓手，
必须一以贯之抓好贯彻落实。

登封市将以此次党代会为新

的契机，把握新发展阶段、贯彻新
发展理念、融入新发展格局，围绕
“西美”功能定位，锚定“两化五区”
“两城六美”发展目标，统筹“山”和
“水”，做好生态保护的文章；统筹
“文”和“武”，做好旅游服务的文
章；统筹“城”与“乡”，做好融合协
调的文章；统筹“内”与“外”，做好
联动发展的文章，全面建设具有大
景区城市特质的现代化美丽登封。

登封市代表团

郑东新区代表团一致认为，
报告求真务实、与时俱进、凝心聚
力、催人奋进，科学绘制了全市今
后五年发展的宏伟蓝图，切合郑
州发展实际，符合全市人民期
盼，再一次奏响了全市上下加快
郑州国家中心城市现代化建设的
最强音。

代表们纷纷表示，要立足新发
展阶段、贯彻新发展理念、融入新

发展格局，坚持“东强”战略统揽，
以科技创新为引领，以中原科技城
为抓手，在全市打造“四个高地”
中，建高地、成高峰，实现综合经济
实力进一步提升，转型升级步伐进
一步加快，科技创新能力进一步增
强，对外开放水平进一步提高，生
态文明建设进一步改善，人民生活
水平进一步提高，营商环境进一步
优化，社会治理能力进一步提升。

郑东新区代表团

高新区代表团在讨论审议中
认为，报告主题鲜明、判断准确、
路径清晰、意义深远，为高新区高
质量发展指明了方向。

作为全市“四梁八柱”之一，
郑州高新区是河南省第一个开
发区、第一批国家级高新区、郑
洛新国家自主创新示范区核心
区。下一步，高新区将按照本次
报告的目标方向和新时代高质

量发展的思路，坚持“发展高科
技、实现产业化”的初心使命和
“高新区就是要又高又新”的发
展路径，坚持建设创新驱动发展
示范区和高质量发展先行区新
定位，充分发挥在创新驱动发展
中的示范作用，更加突出新时代
高质量发展先行区的地位，为郑
州国家中心城市现代化建设贡
献高新力量。

高新区代表团

巩义市代表团一致认为，报告
鲜明提出“两化”“五强”“四高地”
“两加快”的发展思路，“六个显著
提升”的工作目标，并就“五个重大
问题”提出解决方案，具有很强的
战略性、前瞻性、系统性和指导性。

今后五年，巩义市将坚持“一
二三四五”的目标路径，力争综合
实力继续保持全省县（市）前列、生
产总值率先突破千亿，努力在全市、
全省发展大局中挑大梁、走前头，在

全国县域高质量发展中争先进位。
“一”就是“加快建设社会主义现代
化标杆县（市）”的总体目标；“二”
就是坚持以党建高质量推动发展
高质量；“三”就是深刻把握“立足
新发展阶段、贯彻新发展理念、融
入新发展格局”的“三新”要求；“四”
就是瞄准“生态美、文化美、人居美、
产业美”“四美”定位；“五”就是强化
“科技创新、发展空间、营商环境、社
会治理、人才资源”“五大支撑”。

巩义市代表团

荥阳市代表团认为，报告站
位高、立意新、谋划远、思路清，
总结过去五年取得的成绩客观
实在，分析问题实事求是，谋划
未来措施有力，为郑州未来发展
指明了方向、规划了路径，符合
郑州发展阶段特征和工作实际。

荥阳市要把报告宣传好、贯彻
好、落实好，准确把握在国家黄河

战略、郑州“西美”功能布局和郑州
西部新城发展中的使命担当，围绕
把国家黄河战略中荥阳使命责任
扛起来、把郑州国家中心城市“西
美”门户立起来、实现郑州西部新
城东融西联高质量发展中强起来
的战略目标任务，凝心聚力、真抓
实干，努力在郑州国家中心城市建
设中争当排头兵，走前列、作表率。

荥阳市代表团
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出席市十二次党代会的全体代表分团讨论审议报告

建设“郑中心”奏响最强音
肩负重托履行使命，激情满怀共话未来。昨日，出席市十二次党代会的全体代表，分团讨论审议徐立毅同志代表十一届市委所作的工作报告。
回望过去，代表们倍感自豪；擘画未来，代表们斗志昂扬。
代表们认为，过去五年，郑州站位新发展阶段、贯彻新发展理念、融入新发展格局，以岁月为纸、以汗水为墨、以担当为笔，书写了动人的时代答

卷。今后五年，面对难得机遇和历史重任，郑州在国家中心城市现代化建设新征程中奋勇前行，必将谱写高质量发展的新篇章。
郑报全媒体记者 武建玲 张昕 覃岩峰 刘地 王译博 谢庆 薛璐 董艳竹 李晓光 赵文静 卢文军 党贺喜 刘伟平 孙志刚 王思俊 杨丽萍 王治
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